

Rugby/Championnat à XV/RCL-RCG (24-08), samedi dernier au stade de la Setrag

Les Gorilles en inamovibles leaders

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

LE Rugby Club Libreville (RCL) a vaincu le Racing Club du Gabon (RCG), samedi dernier (24-08). C'est surtout ce que l'on retiendra. Comme le fait que les Gorilles conservent, au terme de cette rencontre comptant pour la 7e levée, la tête du championnat de rugby à XV. Mais ce succès a été long à se dessiner, tant les Bleu et Blanc ont imposé une farouche résistance à leur adversaire. Le RCG, sachant qu'il n'a pas les armes pour rivaliser individuellement avec le RCL, va donc miser sur un pressing tous azimuts et



Photo : Prosper Sax NZE BEKAÏÉ

Le RCL (en rouge) a difficilement dominé le RCG.

un collectif fort et soudé. Cette tactique produit quelques fruits, car elle perturbe fortement le jeu des Gorilles. Qui ont du mal à contenir les attaques adverses - ils admettront par la suite qu'ils ne s'attendaient pas à une opposition aussi forte -. Malheureusement, les Bleu

et Blanc vont pécher dans le dernier geste, l'ultime décision.

La mi-temps permet au RCL de retrouver ses esprits. Tant et si bien que la seconde période est nettement à l'avantage des Gorilles. Au point également qu'ils terminent la rencontre avec quatre essais et



Photo : Prosper Sax NZE BEKAÏÉ

Les joueurs de RCG regretteront longtemps leurs occasions manquées samedi dernier.

deux transformations au compte. Contre un essai et une pénalité pour leur vis-à-vis. L'expérience a donc joué pour le Rugby Club Libreville.

Pour le Racing Club du Gabon, cette déconvenue n'est pas si dramatique. En effet, elle indique juste que le travail entrepris depuis

le début de la saison n'est pas encore achevée. Les Bleu et Blanc sont en reconstruction, ayant perdu des éléments durant l'intersaison et n'ayant pas encore bouclé son recrutement.

L'autre raison de ne pas céder à la panique, côté RCG, est que le point pris

en dépit de cette déroute lui permet, néanmoins, d'avoir le même nombre de points qu'Erco, qui occupe la troisième place avec six unités.

Pour l'heure, le RCG vient de subir sa deuxième défaite de la saison. Après celle enregistrée lors de la 4e journée. Contre les Margouillats, le RCG s'était incliné à Port-Gentil (0 à 15). Une déroute qui avait au moins eu le mérite de le réveiller un peu, puisque lors de la 5e levée, il était venu à bout d'un Erco visiblement émoussé (13-03). Le RCL, à la fin de cette 7e journée, vient de lui rappeler qu'il a encore beaucoup de travail à faire.

Brèves

AS Pélican : Parfait Ndong viré ?

Le manager général de l'AS Pélican, Parfait Ndong, était absent lors de la dernière assemblée générale du club de Richard-Auguste Onouvié, qui a eu lieu dernièrement à Lambarené. Interrogé sur cette absence qui a fait couler beaucoup d'encre et de salive, le président actif de l'AS Pélican, Janvier Nguéma Mboumba s'est contenté de dire que l'ancien international gabonais s'était résolu lui-même à prendre ses dis-



Photo : J.F. Marola / L'Union

tances avec l'AS Pélican depuis plusieurs mois.

Stéphane Ndong Eyéghé nommé entraîneur des minimes de l'OM

Jusque-là entraîneur des gardiens de l'équipe d'Ombilanziami (OM), l'ancien goal-keeper des équipes AO CMS, Missile FC, Ndzimba FC et de l'OM vient d'être promu entraîneur des minimes de l'équipe de Sibang. Mission lui a été donnée de dé-

tecter les bonnes graines.



Photo : Prosper Sax NZE BEKAÏÉ

Rassemblées par J.F.M



TOYOTA
QUALITÉ SUPÉRIEURE




À PARTIR DE
13 900 000 FCFA
TTC

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC.

* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

TOYOTA GABON BP 31 LIBREVILLE - Tél : (241) 01 79 26 85 / 07 15 16 13 / 06 22 05 69
email : toyota.gabon@groupe-sogafric.com

Nous construisons l'avenir 